

# Questions existentialistes au sein de l'Eglise

"Déballez, débattiez, découvrez", tel était le thème de la journée "3D", organisée pour le doyenné de Gray, samedi en salle des Congrès.



Un groupe au travail.



Présentation de la journée par l'abbé Laurent Breilliot et André Bordes.

Grâce au soutien de la mairie de Gray, c'est dans la salle des Congrès que s'est déroulée la journée "3D" dans le doyenné de la plaine de Gray, qui couvre le territoire de Pesmes jusqu'à Champplitte et de Dam pierre jusqu'à Gy. Les catholiques des six paroisses de cette zone se sont donc rassemblés samedi autour de leur évêque, Mgr Boullieret, et des curés Laurent Breilliot et Laurent Jarand, pour se poser cette question : "C'est quoi, être chrétien aujourd'hui ?"

Chaque participant était invité à "mettre son grain de sel" - comme le dit joliment le chant ayant ouvert la journée - "un grain de sel, un grain de folie" - en choisissant au cours de la matinée plusieurs groupes de discussion destinés à préciser et approfondir les questions qui devaient être posées l'après-midi à l'archevêque.

**"Peut-on être chrétien sans lire la Bible ?"**

Questions autour de la foi, autour de la pratique, autour des engagements. Parmi ces interrogations, peut-on être chrétien sans lire la Bible, sans croire à la Résurrection ? Un chrétien est-il obligé de faire carême, d'aller à la messe ? Peut-on être chrétien sans s'occuper des autres ? C'est bien simple, aucune question n'a été éludée ! "Comment vous, Monseigneur, priez-vous personnellement ?", a-t-on même demandé.

Mgr Boullieret a pu répondre avec beaucoup de simplicité, relayé régulièrement par les interventions d'Isabelle Morel, responsable du service diocésain de la formation. "Être chrétien, ce n'est pas faire quelque chose mais c'est croire en quelqu'un", confie un participant nous. C'est aussi ce que confirment les derniers mots du Père Boullieret, à l'issue de cette journée : "La priorité n'est pas la transmission d'un contenu dogmatique, mais le partage d'une expérience capable de bouleverser une vie et de laisser pressentir un chemin de bonheur".



150 participants ont écouté l'archevêque, samedi.



Mgr Boullieret et Isabelle Morel, responsable du service diocésain de formation.

## Rencontre œcuménique

ER 17-01-17



Trois communautés se sont retrouvées lors de l'office dominical.

La cérémonie religieuse de dimanche à la basilique Notre-Dame s'est réalisée à l'occasion de la 103<sup>e</sup> Journée mondiale du migrant et du réfugié pour lesquelles une pensée a été proposée par l'archevêque de Besançon Jean-Luc Boullieret accompagné du diacre Frédéric Jacquin. La cérémonie marque en plus l'ouverture de la Semaine de prière pour l'Unité des Chrétiens. La communauté catholique de la paroisse de Gray a accueilli pour cette eucharistie la communauté baptiste et leur pasteur Hajira Dornois et la communauté protestante unie de France avec leur pasteur Emmanuelle Seyboldt pour une rencontre œcuménique qui chaque année est réalisée tout à tour par chacune des communautés en alternance.